

Association

Amicale

Des Anciens élèves

de

Sainte-Barbe.

Paris le 17 aout 1850

Mon cher camarade

Dès longtemps notre association amicale
 soutient par le bonjour un bazar de
 Sté Barbe à un telager bien de
 u'fortune. Ille fait on appelle à voter bon cœur
 et ce qui que vous lui fourrez le mayeur de
 continuer son œuvre tout fraternelle. La
 joye est toujours le point du colloq' de Sté
 Barbe et pour nous un gai et encourageant

et mes yeux que le Meun fait venir
pour faire oblier de vous en faire une
que vous ne pourrez pas reconnaître
que quelqu'un fasse que

devey, Mon cher camarade au mor.
Non et au nom de mes collègues l'apprécier
Je nos sentiments affectueux et bien dévoués

L'Asiad de l'Am. Sudam.

g. Yaracuy